

Nachruf

Mit großer Trauer haben wir die Nachricht erhalten,
daß unser ehemaliger Arbeitskollege

Heinrich Fries

im Alter von 81 Jahren verstorben ist.

Er hat während seiner Tätigkeit im Kurierverlag durch
seine Persönlichkeit, sein Wissen und sein Engagement
die „Südthüringer Rundschau“ nachhaltig geprägt.

Wir haben Heinrich als Mitarbeiter sehr geschätzt.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tiefstes

Mitgefühl gelten seiner Familie sowie allen,
die ihm nahe standen.

Wir werden ihn in ehrevoller Erinnerung behalten.

Das Team der

Südthüringer Rundschau

Hildburghausen, im Mai 2021